

Columnistas | 24 febrero de 2021 | 12:00 AM | Escrito por: José Jota Domínguez Giraldo

LA NOTA DE JOTA

0 Comentarios

Compartir:



Jota Domínguez Giraldo

La entrada: "Cuando estamos en el camino correcto, las cosas van saliendo muy bien, solas".

Aquí en este país que la temperatura del positivismo sube al máximo por algunas cosas que no son propiamente razones de peso y que baja al fondo del infierno de los pesimismo al mismo tiempo por algunas cosas que no son propiamente razones de peso, nos permite hacer consideraciones de esa naturaleza en el ciudadano colombiano, de allá para acá o de acá para Tarapacá.

Ejemplos?, todos. Veamos.

i).- La selección colombiana de fútbol de mayores, es capaz de ilusionar a todo el pueblo colombiano, cuando obtiene triunfos y empates muy sufridos todos, para al partido siguiente desilusionarnos y aterrizarlos y ponernos a pensar en el mundial de 2026 y no el de 2022.

ii).- La felicidad completa y hasta ganas de bailar porque llegó un domicilio de vacunas a Colombia, como dicen las señoras "con foto y todo", para desilusionarnos inmediatamente porque es mucho mayor el número de poses, fotos, escándalo y bulla que el número de vacunas.

iii).- El escándalo tan mayúsculo que armaron porque no han llegado todas las vacunas que tienen que aplicarse todos los colombianos y el mismo escándalo que armaron porque ya mucha gente no quiere vacunarse.

iv).- El escándalo de alegría que armó el presidente de la República para ganarse todos los aplausos de sus conciudadanos manifestando que no habrá más reformas tributarias y la desilusión tan impresionante que recibimos todos cuando el **ministro** Carrasquilla anuncia que en nombre del gobierno la va a presentar. Entretanto las exenciones para los grandes ricos se mantienen para que no paguen nada mientras a los pobres que nada tienen, les viene la reforma para que paguen todo. Eso se llama gobernar "para los que nada tienen que pagar".

v).- La alegría tan infinita suponemos del presidente Duque cuando el director ejecutivo de la Federación colombiana de municipios propone que se le alargue el período presidencial por dos años más. Y la tristeza tan infinita cuando todo el mundo se le vino encima por querer ponerlo en el sillón presidencial por 24 meses más, aún violando la Constitución. No sabemos si el señor presidente, en nombre del sacrificio diga que sí, que si lo querí.

vi).- La tristeza tan grande de todo el pueblo colombiano que tuvo que soportar la mentira de "los falsos positivos" que resultaron ciertos y además soportar la otra mentira de escuchar que no eran más de 2.000 positivos cuando en realidad fueron más de seis mil. Esa sola mentira numérica es "otro falso positivo". Y la alegría tan grande cuando encuentran medios, muy poquitos por cierto que les ayudan a demostrar que los "falsos positivos" es lo más cierto y positivo que le ha ocurrido al país.

vii).- Las ilusionadas tan tremendas de todos los amantes del fútbol porque James Rodríguez vuelve a jugar permanentemente y la desilusión tan tremenda cuando se lesiona y cuando dos o tres periodistas lo envidian porque gana mucha más plata que ellos, que se creían dioses y porque James si sabe jugar fútbol y los periodistas no saben jugarlo.

viii).- La felicidad tan grande de muchos colombianos porque la científica Diana Trujillo, trabajó en la misión que llevó la nave "Perseverance" a Marte y la rabia tan grande de algunos o muchos envidiosos cuando se dieron cuenta que ella era nacida en Colombia.

ix).- Las emociones tan altas porque se está conformando un grupo político, de centro, diferente a Centro Democrático y diferente a los derechistas que dicen ser del centro, y las desilusiones tan grandes de Roy Barreras y de Benedetti porque no los están invitando a ese grupo. Siquiera.

x).- Las emociones tan grandes que deben sentir quienes están conformando ese grupo de centro, llamada "coalición de la esperanza" conformada por Humberto de la Calle, Juan Fernando Cristo, Ángela María Robledo, Juan Manuel Galán, Sergio Fajardo, Jorge Enrique Robledo y otros verdes y la desilusión que deben tener algunos porque este proyecto está caminando, al parecer con camino seguro.

xi).- La emoción tan grande porque se gestionaban 53 revocatorias de mandato contra alcaldes en Colombia y la desilusión tan grande cuando la Registraduría y el **ministerio** de Salud pusieron freno de mano a esas intenciones. Y será lo mismo pero al revés, cuando sean autorizadas nuevamente.

xii).- Según la cantidad de vacunas que le están mandando al Quindío, 100 por cada 10 mil, hay mucha felicidad porque a la población diferente de los organismos de salud se la aplicarán como regalo de navidad en el 2022. Excelente.

xiii).- Finalmente, estábamos demorados para que en Colombia los organismos de control sancionaran a un tramposo de una fila de la vacuna y mucho más demorados para darnos cuenta que se han extraviado unas vacunas. Ahí los organismos de control son excelentes, rápidos, no perdonan. Pero de la Procuraduría y la Fiscalía no sabemos cuántos presidentes han elegido los mafiosos y los paramilitares, no sabemos tampoco los presidente elegidos por Odebrecht, tampoco cuáles Néstores Humbertos y otros se beneficiaron de la plata de la ruta del sol, tampoco sabemos quiénes mataron a Galán, tampoco sabemos quiénes son los culpables de las chuzadas del DAS, tampoco sabemos quiénes dieron la orden de "los falsos positivos", tampoco sabemos quiénes se robaron una plata en la Federación Colombiana de Fútbol hace muchos años, tampoco sabemos quiénes desfalcaron a **Ecopetrol**.

Pero como era un médico y un empaque mal hecho, ahí rápidamente cayeron los investigadores. Ahh, pero como es un pobre contratista el que pone una autorización donde no debía y como tampoco se ha robado un peso, o es un alcalde de un pueblo, entonces le caen con todo. Pero a los grandes bandidos, ladrones y estafadores de este país hay que taparles todo, tapen, tapen, tapen y como esos grandes bandidos, ladrones y estafadores son los que eligen, hay que cuidarlos.

Finalmente, ya vieron ustedes como en este país se pasa de la ilusión a la desilusión sin descanso, inmediatamente, seguido, continuamente, así como los políticos cambian de partido felices, porque para ellos no existe sanción, ni siquiera social y ni siquiera en los votos. ¿Quién dice que no o que sí?.

Aporte de los lectores: "Pregunta típica colombiana: Doctor, ¿después de ponerme la vacuna, me puedo tomar un trago?".

PUBLICIDAD

Otras Opiniones

CRÍMENES DE ESTADO

HACE 19 HORAS | 0 COMENTARIOS

EL VUELO DE LA ESPERANZA

HACE 20 HORAS | 0 COMENTARIOS

LOS TIBIOS

HACE 20 HORAS | 0 COMENTARIOS

Comenta este artículo

2 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...



Tulio Neira Caballero

Conozco mucha gente en el Quindío que se cambia de partido político como de prendas íntimas, algunos han pertenecido a varios partidos políticos sin rubor alguno, por eso nuestro bien amado pero incomprensible presidente no ha sido interpretado en sus buenas intenciones. Alguien sabrá cuáles son?

Me gusta · Responder · 11 h



Guillermo Valderrama

Jota, ya ni fu ni fa.....Partidos:::: En todas las vertientes ha estado y forma parte de los mismos con las mismas; todo se debe leer.

Me gusta · Responder · 8 h

Plugin de comentarios de Facebook

Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Judicial
- Región
- Política
- Cultura
- Denuncia
- Obituario
- Salud
- Mundo

- Caligraturas
- Galerías imágenes
- Galerías vídeos
- Caricaturas

- Armenia
- Economía
- Deportes
- Ciencia y tecnología
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Educación
- Publireportaje

Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

Corporativo

- El quindiano
- Paute con nosotros
- Domicilios
- Contáctenos

Redes Sociales